

En la Universidad de Guadalajara

Hoy se inicia la jornada de solidaridad con Argentina

**Existen más de 10 mil presos políticos,
25 mil desaparecidos, 8 mil asesinados y
45 campos de concentración, informó el COSOFAM**

Más de 10 mil presos políticos, 25 mil desaparecidos, 8 mil asesinados y la existencia de 45 campos de concentración es el panorama que pinta la Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos por causas políticas en Argentina, como marco al mundial de fútbol que se inicia el próximo jueves.

Estas son las condiciones en que vive el pueblo argentino, dice el CO. SO. FAM en un boletín y a propósito de que hoy se inicia una jornada de solidaridad con este pueblo que lucha por reestablecer los derechos humanos y la paz.

Los actos se inician en la Universidad de Guadalajara, auspiciados por la Federación de Estudiantes de Guadalajara. Terminan con un acto central que organiza la Rama Femenina del Movimiento Peronista en el Colegio Nacional de Economistas el próximo día 8.

Según las informaciones que proporciona la Rama Femenina Argentina se ha convertido en un país de contrastes, donde sólo el 30 por ciento de la población tiene acceso a la medicina habiendo 55 mil médicos

Siendo el séptimo país productor de alimentos, el consumo de comida ha descendido en un 40 por ciento y cada habitante come 15 kilos de carne menos en 1977 que en 1935.

Señala el documento que en Argentina hay más vacas que habitantes, pero sólo el 5 por ciento de los niños consume la cuota mínima que aconseja la FAO.

SITUACION ECONOMICA

A todo ello habrá que agregar que sólo en un año el salario real de los trabajadores ha caído en un 50 por ciento.

La industria está en manos extranjeras, de las 100 principales empresas, 70 son extranjeras.

La situación económica es desesperante. En inflación, Argentina tiene el récord mundial: 170 por ciento anual. La quiebra de empresas pequeñas y medianas nacionales no tiene parangón en la historia de Argentina. La industria, al quedar congelado el mercado interno, trabaja al 60 por ciento de su capacidad instalada; la presión tributaria ascendió del 16 por ciento del producto interno bruto en 1976 al 124 por ciento en 1977

El pueblo, sin embargo, señala la información, ha venido resistiendo heroicamente la prepotencia de las dictaduras militares que sostienen el privilegio económico de una ínfima minoría y niegan el ejercicio de los derechos democráticos.

La jornada de solidaridad, exalta asimismo la callada pero combatiente lucha de las mujeres argentinas, que de un tiempo a la fecha todos los jueves, frente a la casa Rosada, protestan silenciosamente por sus hijos, esposos, hermanos y padres desaparecidos, presos o muertos. "Las Locas de la Plaza de Mayo", las ha nombrado la policía. Ninguno de sus seres queridos apareció todavía, pero ellas saben que están ganando. Luchan por todos los hijos, padres, esposos, hermanos. Ahí están.